



## **LA INCUBADORA DE EMPRESAS DE LA UAEM, UNA ALTERNATIVA PARA FOMENTAR EN LOS ESTUDIANTES EL EMPRENDEDURISMO**

Esperanza Cotera Regalado<sup>1</sup>, Miguel Zavala López<sup>2</sup>, María Concepción Rodríguez Mercado<sup>3</sup>, Patricia Delgadillo Gómez<sup>4</sup> y Adriana Mercedes Ruíz Reynoso<sup>5</sup>

1 Centro Universitario UAEM Valle de Chalco, 2 UAEM Escuela Preparatoria Plantel Sor Juana Inés de la Cruz, 3 Centro Universitario UAEM Amecameca, 4 UAEM Centro Universitario Ecatepec, 5 UAEM Centro Universitario Valle de México. peracotera@hotmail.com

Para cualquier país, estado o región, es un objetivo evidente, mejorar en los aspectos económicos, de tal manera que es necesario tener diversas alternativas que ayuden en el impulso de jóvenes emprendedores que garanticen el desarrollo económico, la Incubadora de Empresas (IE) del Centro Universitario de la Universidad Autónoma del Estado México, (UAEM) Valle de Chalco, está tomando cartas en el asunto ya que gracias al vínculo que se logra establecer con el sector empresarial, impulsa a los estudiantes universitarios y fomentando en ellos el emprendedurismo, se puede observar que muchas empresas que se establecen son empresas familiares, pequeños negocios que garantizan trabajo, ya que son pasadas de generación en generación y esto resulta un éxito, sin embargo solo se garantiza que la familia tenga un trabajo seguro, pero lo que en realidad debe de importar es: que las empresas garanticen empleos seguros para su comunidad, lo que es considerado como el principal objetivo del emprendedurismo, por lo que con esta investigación se pretende dar a conocer cómo la Incubadora es realmente una alternativa eficiente para fomentar en los estudiantes el deseo de crear empresas exitosas.

En esta investigación se define lo que es una incubadora, cuáles son sus características y tipos, mostrando conceptos de emprendedurismo y algunos servicios que se ofrecen para tener una visión más clara y con esto garantizar que la IE es una alternativa viable, que impulsa a los alumnos, por otro lado es necesario mostrar que se tienen vínculos empresariales con los que puede acercar a los alumnos con este sector llegando a la conclusión que la Incubadora brinda una formación emprendedora en los estudiantes lo que garantiza beneficios como: desarrollo profesional y empresarial adquiriendo competencias como liderazgo, trabajo en equipo, motivación, y algunas otras.